

Hechos de la Viruela del Mono

La Casa Blanca ha declarado la viruela del mono una emergencia de salud pública. Educarse sobre la viruela del mono puede ayudar a protegerse a sí mismo y a los demás.



LA VIRUELA DEL MONO NO ES NUEVA

La viruela del mono se descubrió en 1958 e históricamente los brotes se han resuelto solos. Hasta la fecha, los expertos desconocen la causa del brote de 2022.



LÁVESE LAS MANOS

Una de las mejores maneras de prevenir la viruela del mono es lavarse las manos y desinfectarse regularmente, especialmente cuando se encuentra en lugares públicos.



EXISTE UNA VACUNA

El CDC recomienda la vacunación de las personas que han estado expuestas a la viruela del mono y las personas que tienen más probabilidades de contraerla.



LOS SÍNTOMAS PUEDEN VARIAR

Las erupciones pueden ocurrir en sus brazos, manos, genitales y dentro de su boca. Sin embargo, otros síntomas, como los síntomas similares a los de la influenza, son comunes.



NO ES UNA INFECCION DE TRANSMISIÓN SEXUAL

La viruela del mono se puede propagar a través de las relaciones sexuales, pero también se puede propagar al tocar un objeto que haya tocado una persona con viruela del mono.



LA VIRUELA DEL MONO PUEDE CURAR

La mayoría de las personas con viruela del mono se recuperan por completo en 2 a 4 semanas sin necesidad de tratamiento médico.

